

市街地に近く、宅地開発や  
ブンした。那覇空港や那覇  
開いた。九階建てで客室数は百六  
大型商業施設の集積が進む  
豊崎地区初の大型ホテル。  
同日、富士開発の小尾洗車  
長らがホテルに関係者約百  
人を招き、開業記念式典を  
開いた。

【豊見城】富士開発(小  
尾一社長)は二十二日、豊  
見城市豊崎に都市型リゾー  
トホテル「ホテルグランビ  
ューガーデン沖縄」を開業  
した。那覇空港や那覇  
開いた。

九階建てで客室数は百六  
人を招き、開業記念式典を  
開いた。

大型商業施設の集積が進む  
豊崎地区初の大型ホテル。  
同日、富士開発の小尾洗車  
長らがホテルに関係者約百  
人を招き、開業記念式典を  
開いた。

# 豊崎初 大型ホテル開業

グランビューガーデン沖縄

## 関係者100人招き式典



ホテルグランビューガーデン沖  
縄のオープニング式典に参加する  
関係者ら

約700人の県内各種団体・企業の代表者が参加し  
た。沖縄県民運動推進協議会の臨時大会



「客、目に見えて減った」「今は

市の観光施設では団体が8  
%減、客単価も下がっ  
た」と話す。

「御菓子御殿」を運営す  
るお菓子のボルシエの島袋  
昌明さんは「団体、レンタ  
カーともに足が止まり、売  
り上げも落ちている。特に  
二月がひどかった。今は耐  
えるしかない」と語る。

宮里一郎県ホテル旅館生  
活衛生同業組合理事長は  
「施設によっては前年同期  
に比べ30%以上客が減って  
いる。県内ホテルは供給過  
多で、このままで経営を  
続けられなくなる業者も出  
てくる」と窮状を訴える。

県内ホテル関係者は「既  
に値下げ競争が激化し、大  
きな問題になってしまった」と話す。

一方でシヨーなどについ  
ては「観光客の立場で見る  
と、こるしを振り上げる大  
会の在り方はどうか。観光  
客を迎えるホスピタリティ  
（もてなし）を考える機  
会にしたい」と説明する。

沖縄観光コンベンション  
ビューローの保坂好泰常務  
理事は「厳しいという認識

大会について「各業種が  
厳しい状況を発表し、危機  
感を共有すれば、県経済界  
全体に一体感が生まれ、觀  
光危機打開に向けた機運が  
盛り上がる」と話す。

協議会の総会は例年、八  
月に五十人規模で開く。県  
の担当者は規模拡大と前倒  
し開催の意義を「早急に官  
民一体で取り組む体制を構  
築する」と強調。

一方でシヨーなどについ  
ては「観光客の立場で見る  
と、こるしを振り上げる大  
会の在り方はどうか。観光  
客を迎えるホスピタリティ  
（もてなし）を考える機  
会にしたい」と説明する。

沖縄観光コンベンション  
ビューローの保坂好泰常務  
理事は「厳しいといふ認識

# 7月17日開業

## チサンリゾートも入居

ホテル運営会社のソラーラ  
レホテルズアンドリゾーツ  
(東京、A・G・ヴィリリ  
社長)は二十一日、那覇市

新館は七十一階に客室  
(八十九室)が入り、二階

は九百九十五平方㍍のフロ  
ア全体をスパ施設(天然温  
泉大浴場、スパトリートメ  
ント施設)とする。三階部  
分の渡り廊下で本館(現ホ  
テル)とつなぐ。

外壁に琉球石灰岩を使  
い、内装は紅型をアレンジ  
したデザインにする。客室  
は平均四十平方㍍と広め  
で、琉球ガラスなどの小物  
を販売する予定。

チサンリゾートは、同ブ  
ランド四件目の国内出店。  
チエックインフロアは新館  
六台)も備える。

チサンリゾートは、同ブ  
ランド四件目の国内出店。  
チエックインフロアは新館  
六台)も備える。